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本报综合消息
1

月
)3

日正式上映的 !
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战警" 逆转归

来#

1

月
53

日上午在北京举行发布会$%金刚狼& 休'杰克曼(

%小恶魔&彼特'丁拉基和范冰冰出席) 据片方介绍$北京是该

片全球首映计划的第一站$足见对中国市场的重视*
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作为好莱坞卖座电影$+
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战警"逆转归来,此次的一大亮

点之一就是范冰冰的加盟*她此次在片中饰演一位名为
6&789

:

闪烁
;

的变种人$超能力是能将其他变种人输送转移到另一

个空间$ 在未来时空变种人与未来哨兵机器人之间的终极战

役中起到了关键性作用*

范冰冰身穿蓝色水袖上衣现身$ 一头长长的黑发凸显出

中国美女的气质*因鞋跟太高$还需要工作人员搀扶$休'杰克

曼则表现得十分绅士$主动为范冰冰搬椅子* 此前曾是+

4

战

警, 系列电影粉丝的范冰冰$ 对能够出演十分兴奋$%我很激

动$这就像是一个梦* 我能和好莱坞最好的导演-最好的演员

合作$有这么多人帮助我$真的很开心&*

相比+钢铁侠
3

,$范冰冰此次的戏份颇多$%范爷&自己也

自豪地说"%我就是最好的中国元素* &提到在漫画中$

6&78"

原

本是外国人$范冰冰认为这样的改动是因为中国电影的发展越

来越好$和美国电影的交流越来越密切*回忆起拍摄过程$范冰

冰先是大倒苦水$%我每天要化
0

小时妆$不仅染发还要把皮肤

弄成粉紫色$然后要戴绿色的隐形眼镜$因为比普通眼镜大一

倍$所以放进去很痛苦$每天都要这样拍十五六个小时&*

不过$对于和一众好莱坞巨星合作$范冰冰也直言收获颇

丰$%他们太专业了$让我觉得羞愧*国内一些大牌演员通常不

愿跟别人搭戏$但休'杰克曼却帮我搭戏$其实那场戏根本拍

不到他$但他一直站在那里看着我$还有哈利'贝瑞$他们给我

的触动很大$让我感觉到人心之间的真诚&*

另外$范冰冰在采访中还不忘自曝礮事$她提到当初试装

时曾穿不进
6&78"

的%战袍&$%以前我不健身$但我在蒙特利尔

接受了一个月的体能训练后$瘦了很多$试装也穿着很宽松&*

问及最被关心的英语水平$范冰冰大方表示目前用英文聊天已

经非常顺畅$但专业对白还是需要努力背$%我从小英语的学习

环境不是很好$老师说英语都有口音$所以等于从头开始学&*

同时她还直言希望能参与下一部+
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战警,的拍摄*
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再度来到中国宣传电影的休'杰克曼妙语连连$他先自曝

上午练习了一个小时的乒乓球$ 并笑言"%但我不会在中国比

赛$

(<

亿人都可以打败我* &被赞身材健硕后$休'杰克曼更打

趣说"%真不好意思$我是天生如此$保持身材比获得身材容易

很多* &话虽如此$但杰克曼也透露自己每天早上
0

点就会起

床健身$太太也非常支持*

虽然是第七次饰演 %金刚狼&$ 但休'杰克曼表示从未厌

倦$更坦言因为对角色的理解越发深入$所以越演越有兴趣*

在他看来$这一次的%金刚狼&变化颇大$%这真让我自豪$这一

次金刚狼有很多动作戏$但他并非去打败别人$而是去努力说

服大家团结$就像外交家一样$显示出极大的耐心&* %我对这

个角色感觉还是很新鲜* &休'杰克曼透露目前还在拍+金刚

狼,系列电影$并十分期待能再拍+
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战警,*

作为+
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战警,系列电影的元老级人物$休'杰克曼对新成

员范冰冰的表演赞不绝口$%她美丽有才华$ 一亮相就充满力

量$而且演技很.走心/* 虽然是第一次加入.
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战警/家族$但

却非常镇静$我们所有人都很高兴认识她&* !钟合"
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周迅与高圣远
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本报综合消息 周

迅与男友高圣远的恋情

曝光后$ 不少网友都好

奇男方究竟是一个什么

样的人$二人如何相识0

不同于大多艺人对感情

的遮遮掩掩$ 就这些关

键问题$ 两人借助周迅

工作室官方微博一一给

予了回答*

对于这番说明$ 网友们纷纷以点赞回报"%明星恋爱那么

坦荡荡真是让人佩服$周公子好样的*&%祝愿一直喜欢的周公

子幸福$娱乐圈难得有这么真实的性情中人* &

以下为对话全文#

问#你们是何时怎样认识的0

答#在朋友的晚宴上认识的!下个月就快一年了"

问#是一见钟情吗0

答#初见后!彼此感觉良好"

问#为什么选择在这时公布0

答#感觉时间差不多了!再不说就穿帮了"

问#你们都那么忙$怎样维持这段感情0

答#用心珍惜对方"

问#多久才会见一次面0

答#不一定"

问#高先生是否已经签约工作室0

答#周迅工作室会代理高先生在亚太地区的业务"

问#高先生会对周小姐的身份感到压力吗0

答#没有!开始的时候我们都没有
=--=&>

过对方!现在知

道了非常以她为傲"

问#有传你们年底会结婚$真的吗0

答#希望吧#
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本报综合消息
1

月
(?

日$ 李云迪在北京宣布将携手

保利院线正式开启%王者幻想&中国巡演* 在发布会上$李

云迪也被来自全国各地的记者各种麻辣提问$他则以不变

应万变只谈音乐不谈其他*

如何解释王者和评价郎朗$
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在国内乃至国际古典音乐界$ 李云迪已然成为新时代

肖邦的代名词和化身$这与他与身俱来的敏感-内敛气质

有关* 舞台上的李云迪演奏起来挥洒自如$但私底下李云

迪言语不多$甚至给人腼腆的感觉* 不过这次演唱会从主

题开始就%霸气外露&111王者幻想* +王者幻想,同时也是

新专辑的名字$发布会上记者几次问道李云迪是否觉得自

己是钢琴界的%王者&$李云迪表示"%王者指的是专辑中+皇

帝,这首作品$和我自己其实并没太大关系* 真要说做王者
@

我只想做自己的王者$我希望做自己的王者$能够一直勇敢

地面对自己-做好自己* 在古典音乐领域不断挑战$超越自

己$这才是最重要的&*

说到古典音乐界的%王者&很容易让人同时想到李云迪

和另一位优秀的年轻钢琴家郎朗$二人却一直被比较$甚至

被称为古典界的%瑜亮&$被问及如何看待和郎朗的关系$李

云迪言简意赅$%今天是+王者幻想,巡演的发布会$我只能

官方地回答你$谢谢&*

害怕和媒体交流$
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在发布会上$来自全国各地的记者提问比较%多元&$但

问题常被主持人拦下$当场有记者忍不住提出%您是否觉得

自己被过度保护了&的时候$李云迪倒也十分坦然"%大家关

心一些娱乐话题$这是时代造成的* 但对于我来说$既要生

活在这个时代$也追求我心目中的音乐梦想&* 有记者直接

问出%你是否害怕与媒体交流&$李云迪则回答"%我并不害

怕和媒体交流$只是希望大家的报道真实和准确$我对媒体

没有任何敌意$希望大家多关注我的古典音乐* &

女友会来看音乐会吗$
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此次巡演曲目将以新专辑+王者幻想,中的舒曼幻想曲

为主*其实$除了演奏肖邦作品$李云迪也曾演奏过李斯特-

贝多芬等其他大师的作品$只不过大家对肖邦的记忆更为

深刻$这次$李云迪也专门做出了曲目上的调整力求突破*

有记者问他%会不会带女友来看巡演&时$李云迪有意回避

这个问题$只表示%私人生活我希望低调一点儿&* !杨晚"

李云迪


